
・最初は勉強が苦手だったけど、集中力がついてきました。 

・土日は図書館に行って勉強しました。ちゃんとやらなきゃいけない勉強ができました。 

・ほとんど計画で立てた時間の通り、勉強することができた。 

・自分が本気になれば、１０時間くらい勉強できるんだということを知った。そしてこれから後悔のない毎 

日にしたいと思いました。 

・予定通りに勉強ができなかったから次は頑張りたい。 

・細かく書くことで計画が上手くできると思いました。私は計画表を書く前から少しずつ勉強していました。 

・勉強していて、分からないところもでてきたから、そこは詳しく取り組んでいきたいと思いました。 

・キュビナや問題集をたくさん復習したから、テストをスラスラ解くことができました。 

・初めての中間考査ということもあって、勉強するのに慣れていなかった。直前になって寝不足になってし

まった。今回の反省を期末テストに活かしたいです。 

・予定していた一日の勉強時間と実際の勉強時間が異なっている日が多かった。自分なりに勉強に集中でき

るやり方で勉強したい。 

・体育祭もあって、勉強できない日もあったけど、１時間でも２時間でも良いから勉強する習慣をつけたい。 

・自分が立てた目標に達しなかった日もあったので、次回は達成可能な目標を立てたいと思いました。 

・ワークを解くと自分が解ける問題が増えていったので、毎日少しずつでも取り組みたい。 
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◆初めての定期考査 
３日、４日の２日間で定期考査が実施されました。体育祭が終わってから定期考査までの期間を

どのように過ごしましたか？気持ちを切り替えて、集中して勉強に取組めたでしょうか？学習計画

表に今回の定期考査までの取組を振り返って、課題点・反省点を残しておきましょう。次の定期考

査は前期期末考査となります。９月３日（火）～５日（木）の３日間にわたって行われ、今度は試

験の教科数も増えます。夏休みは８月２９日（木）までで、３０日（金）からは学校が始まります。

試験範囲表は夏休みに入る前に配布されるので、夏休みを有効活用して準備しましょう。 

◆学習計画表 振り返りコメント（生徒の学習計画表より抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆理科 イカの解剖を行いました！ハサミや手袋を使って、取り組みました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ａ組 Ｂ組 Ｃ組 Ａ組 Ｂ組 Ｃ組 Ａ組 Ｂ組 Ｃ組 A組 B組 C組 A組 B組 C組

1 国語 英語 英語 社会（石原） 技術 理科 英語 国語 理科 理科 数学 数学 国語 保体（松井） 社会

2 理科 国語 保体(阿部) 美術 国語 技術 英語 数学 数学 数学 英語 英語 数学 国語 理科

3 音楽 理科 社会（石原） 技術 英語 英語 保体（阿部） 家庭 国語 国語 社会（石原） 音楽 保体（松井） 理科 国語

4 美術 音楽 国語 数学 社会（石原） 保体（松井） 国語 保体（阿部） 家庭 社会（蓮見） 国語 社会（石原） 英語 美術 保体（阿部）

5 道徳 道徳 道徳 家庭 英語 英語 英語 社会（蓮見） 理科 理科 数学 数学

6 社会（石原） 理科 国語 ＣＴ ＣＴ CT

7

6月10日（月） 6月11日（火） 6月12日（水） 6月13日（木） 6月14日（金）

全校朝礼
体力テスト

歯科検診

（一部対象者）

職員会議

水着販売

水着販売

眼科検診
腎臓健診二次

体力テスト

 6/14（金）定期考査 個人成績表を配布します。 

振り返り・コメントを記入後、提出してください。締め切りは 6/21(金)です。 

◆体育祭作文（B 組）  

「運動会から体育祭へ」       馬場 燦帆 

  

小学校の頃、ただ競い合って勝敗を争い、結果が出たらそれで終わりの運動会。私は中学校でも少し競技内容

が上がって，特に変わらないのだと思っていました。しかし、現実は自分の怠けた考えとは程遠いものでした。 

 私は幼い頃から足に自信がありました。体育も好きで、自分は体育委員に向いていると思い、体育委員になり

ました。初めて全学年の体育委員が集まった日は緊張したけれど、どんな運動が得意な人がいるのだろうと興味

を持ちました。実際に会ってみると、先輩たちはなんだか手慣れているというか、造作もない感じですごく頼り

になりそうな人たちでした。でも、一番驚いたことは企画力です。運動会では先生が企画をしてくれていました

が、体育祭は体育委員や生徒が主導なため、話し合いの時間が多くて、たくさんの人が動く行事にも関わらず、

まとめ上げている先輩の姿が、私の目にはもう大人に見えていました。そして、三年生は中学校最後の体育祭だ

ったのに、一年生に分からないことを丁寧に教えてくれました。 

 何もかもが初めてで、学年練習や授業でやること、壁紙のデザインなど、私の思っていた仕事の予想以上だっ

た体育委員ですが、引っ張ってくれる先輩をみて、私は来年も体育委員になり、後輩に憧れられ、みんなが満足

できるような企画をつくる人間になりたいです。 

 

 

◆時間割 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


